Tenis



La presentación de la competición, ayer, en el Grupo Covadonga. | RGCC

«Consolida nuestra ciudad como un referente del deporte en el norte de España». Joaquín Miranda, presidente del Grupo Cova-donga, dio ayer la bienvenida al Rafa Nadal Tour by Santander, ci-ta de la que destacó reúne «a las mejores raquetas juveniles de Es-paña», y que visita Gijón por pri-mera vez en sus once ediciones. La competición, creada por el des-tacado tenista español, tiene un enfoque benéfico, combinando obje tivos deportivos con el desarrollo personal y la promoción de valo-res. Desde hoy hasta el domingo, la pista grupista acoge al talento del futuro en el tenis español. El Rafa Nadal Tour dio comienzo en

El Grupo Covadonga, con «las mejores raquetas juveniles de España»

«Consolida nuestra ciudad como referente», dice Joaquín Miranda ante el inicio del Rafa Nadal Tour

enero en Barcelona y concluirá en el Grupo Covadonga tras pasar por Sevilla, Gran Canaria, Valencia y

Madrid, además de la Ciudad Condal. Tras la prueba en el Grupo, en noviembre se llevará a cabo

un máster final en las instalaciones de la Fundación organizadora, en Mallorca. «Se convierte en un revulsivo adicional para Gijón», añadió Miranda antes de mostrar anatio Miranda antes de mostrar su agradecimiento tanto a la orga-nización «por confiar en el Gru-po» y, especialmente, a José Fran-cisco Fernández, presidente de la

prueba.

Este último le acompañó du-rante un acto en el que el máximo dirigente grupista también contó con la presencia de Fernando Castaño, presidente de la Federación de Tenis del Principado de Astu-rias, Francisco Artime, director comercial Cantabria-Asturias del Banco Santander, entidad patrocinadora, y María José Echenique, responsable de tenis del Grupo Covadonga.

Hockey



Sara Roces celebra su gol ante Chile. | RFEP

España empata ante Chile con gol de Sara Roces

La selección española feme-nina se vio frenada ayer por la de Chile (1-1), sólida en defensa y amenazadora al contraataque. en la primera jornada del Mundial de hockey sobre patines que se disputa en Novara (Italia). España, vigente campeona euro-pea y subcampeona mundial, asumió el papel de favorita, llevó la iniciativa en el juego desde el pitido inicial y estrenó el mar-cador antes del descanso gracias a un gol de la asturiana Sara Roces (1-1, min.12), jugadora del Telecable Gijón, en un remate a

la media vuelta.

Las intervenciones de la portera chilena Fernanda Hidalgo, también jugadora del Telecable y la falta de acierto en el remate y la faita de alcele de le fernate impidieron ampliar la ventaja al combinado dirigido por Sergi Macià, que debutaba como seleccionador español en una competición oficial.

Tras el paso por vestuarios, España continuó dominando la bola, pero perdió velocidad en el juego y le entraron las dudas a medida que Chile daba muestras de su potencial ofensivo al contraataque.
En una de estas acciones, tras

un disparo lejano de Aina Flo-renza que fue bloqueado por Beatriz Gaete, la defensora chilena salió disparada al contraata-que y cruzó un pase para que Celeste Sanz firmara el tanto del empate (1-1, min.42).

empate (1-1, mn.42). España reaccionó en busca de la victoria, pero nuevamente las paradas de Hidalgo y el desa-cierto en la definición lastraron al combinado dirigido por Macià, que este martes se medirá en la segunda jornada a Gran Bretaña (13.00 horas) y el miércoles cerrará la fase de grupos frente a la anfitriona Italia (19.00 horas).

Piragüismo



Coloquio y entrega

Coloquio y entrega de premios de la la imagen). Tres fueron los galardones entregados. Por un lado, a la Real Federación Española de Pragüismo por doda su trayectoria y su contribución a que el piragüismo «sea la disciplina con más medallas olímpicas». Otro de los galardones de la Asociación de Amigos de Dionisio de la Huerta fue para Miguel Ángel Martín, abogado y politólogo y durante varios años director general de la Real Federación Española de Tenis, así como árbitro internacional de este deporte. Hubo una mención de honor para el periodista Marcelino Gutiérrez, fallecido el pasado año.